

STAMMTISCH

Endlich: Das Spaßbad



MARTIN STRICKER

Seit Jahren, was sag ich, seit Jahrzehnten wenn nicht noch länger, wird in der Mozartstadt über ein neues Hallenbad debattiert, das nicht mehr Hallenbad heißt, sondern Spaßbad.

So lang währt die Diskussion bereits, dass das bestehende Schwimmbecken vor lauter Altersschwäche ausrinnen würde, regnete es nicht immer wieder durch das löchrige Dach wieder hinein.

Ganze Delegationen von längst pensionierten Gemeindevätern und -müttern waren auf Besichtigungsmissionen, haben in Deutschland Bäder

besucht und in der Schweiz – ohne Ergebnis. Jetzt aber: Unserem listigen Bürgermeister Heinz Schaden ist es zu verdanken, das Salzburg bald ein Spaßbad hat, und noch viel mehr. Es wird sogar eine Welle, eine Spaßwelle im Almkanal. Surfen auf der ältesten Welle der Welt sozusagen, von Mönchen auf den Weg geschickt im 12. Jahrhundert. Wahrscheinlich haben die eh damals schon ein Spaßbad bauen wollen, aber Schwamm drüber.

Jetzt gilt. Husch durch denn Festungsberg etwa mit Sprung in die Salzach oder den Residenzbrunnen, endlich was für Jung und Alt.

Nur die ÖVP hat's wieder einmal nicht kapiert.

Ihre Meinung?
salzburg.com/stricker

Mozartkugel als Hundeleckerli

Tierisch. Spinat, Dinkel und Leber stecken in der von Hand gerollten Mozartkugel für Hunde. 150 Vierbeiner bissen zu. Vom Dackel bis zur Dogge.

BARBARA HAIMERL

SALZBURG (SN). Innen grünes Pistazienmarzipan, umhüllt von Nougat und dunkler Schokolade. Das ist die Mozartkugel für Menschen. Nur sie hatte der Salzburger Konditormeister Paul Fürst im Sinn, als er die süße Köstlichkeit 1890 kreierte.

Innen Spinat, umhüllt von Dinkel und außen biologische Hühnerleber. Das ist die Mozartkugel für Hunde. Von Hand gefertigt und in drei Durchgängen trocken und hart gebacken in einer Hundebäckerei im Allgäu. Für die Vegetarier unter den Vierbeinern gibt es die Bio-Kugel auch mit Käsehülle.

Ins Rollen kam die tierische Sache durch das deutsche Ehepaar Heidi und Joachim Michels. „In Salzburg haben wir leider keinen Hersteller gefunden, der die Kugel nach unseren Vorstellungen produziert“, erklären die Tierliebhaber. Sie sind vor mehr als zwei Jahren von München nach Salzburg übersiedelt und haben einen Onlineshop mit hochwertiger Tiernahrung und ausgewählten Artikeln für Hunde- und Katzenbesitzer gegründet (www.die-pfote.at).

Die tierische Leckerei kugelt seit wenigen Monaten durch Salzburg. Die Zahl der Abnehmer steigt stetig. Interesse hat

nun auch ein europäischer TV-Verkaufssender bekundet.

Gerade entwickelt wird die Mozartkugel für Katzen aus Lachs und Katzenminze. „Das ist aber sehr aufwendig, weil die Kugel viel kleiner sein muss als die für Hunde“, sagt Joachim Michels. Gedacht sei die tierische Mozartkugel als Leckerli für besondere Anlässe. Zum Beispiel als Belohnung auf



Die Erfinder der tierischen Mozartkugel: Joachim und Heidi Michels mit Hündin Lucy.

Bild: SN/WKS

dem Agilityplatz. „Oder am Wochenende, wenn Herrchen und Frauchen eine Sachertorte verspeisen und der Hund anfängt zu sabbern.“

Auf Spinatherz und Leber getestet wurde die Kugel von 150 vierbeinigen Vorkostern, vom Yorkshire Terrier über Dackel bis zu Schäferhunden und Berner Sennenhunden. Bevor die Kugel auf den Markt kullerte, bissen auch zwei deutsche Doggen kräftig zu. Man servierte die Mozartkugel Hunden vom Österreichischen Tierschutzverein, Nachbarshunden und den Vierbeinern auf Gut Aider-

bichl. Dort verbringen die Michels jede freie Minute.

Es dauere eine Weile, bis Hunde die Kugel spielerisch in zwei Teile geknackt haben, erklärt ihr Erfinder. Man könne genüsslich zu knabbern beginnen. Ob dieser Luxus für Hunde wirklich nötig sei, wollen die SN wissen. „Oft ist Hundefutter nicht mehr als parfümierter Müll“, sagt Michels, der nur Futter ohne künstliche Konservierungs-, Geschmacks-, Lock- und Farbstoffe anbietet. „Menschen ernähren sich ja auch vernünftig, warum soll man Tiere nicht an dieser Philosophie teilhaben lassen?“

Erhältlich ist die ein Jahr haltbare Kugel in zwei Größen. Die Packung mit drei Magnum-Kugeln kostet 4,75 Euro. Acht Magnum-Kugeln sind um 11,90 zu haben. Die tierische Mozartkugel gibt es unter www.die-tierische-mozartkugel.at und im Geschäft „B'eldorado“ in der Imbergstraße in Salzburg.

Erhältlich ist sie auch im Onlineshop www.die-pfote.at. Dort findet sich zum Beispiel auch das GPS-Halsband für Hunde. Michels: „Wenn der Vierbeiner davonläuft, kann man ihn mit dem Handy orten.“ Im Angebot ist außerdem ein mit Plüsch ausgelegtes, beheizbares Tragekörbchen.

LEO

Die Mozartkugel für den modernen Hund von heute – na ja, das finde ich als Löwe durchaus in Ordnung. So werden die Wuffis dieser Welt ordentlich satt und träge und lassen meine Katzenverwandtschaft endlich in Frieden.



SALZBURG KOMPAKT

Letzte Chance

SALZBURG (SN). Das Volksgartenbad bleibt bis noch bis Sonntag, den 19. September, offen, Lepi und Aya-Bad schließen am 12. die Pforten.

Radar

Alte Aigener Straße.

Felsbrocken auf der A10

Fallgrube als weitere Sicherheitsmaßnahme

GOLLING (SN). Mehrere Felsbrocken stürzten am Mittwochabend im Bereich des Ofenauer Tunnels bei Golling auf die Tauernautobahn. Die vor vier Jahren errichteten Schutznetze konnten zwar den Großteil der Brocken aufhalten, dennoch

wurde das Auto einer 24-jährigen Wienerin beschädigt. Nach einem Erkundungsflug über die Unfallstelle soll nun zusätzlich eine Fallgrube ausgehoben werden, um die Sicherheit zu verbessern, berichtete Landesgeologe Gerald Valentin.

SALZBURG KOMPAKT

Fersterer in den Konkurs geschlittert

SALZBURG (SN). Die Fersterer Planungs- und Projektmanagement GmbH ist in den Konkurs geschlittert. Das meldeten der Alpenländi-

sche Kreditorenverband und der Kreditschutzverband am Donnerstag. Demnach geht aus dem letzten Jahresabschluss per Februar 2009 hervor, dass zu diesem Zeitpunkt Verbindlichkeiten von rund 209.000 Euro bestanden haben.

DER TOLLE LADEN VOR DEM OUTLET

FABRI

PERSONAL TAILOR

EXKLUSIVE HERRENBEKLEIDUNG ZU SENSATIONELLEN PREISEN

WAHNSINN EINZELSTÜCKE ... UNGLAUBLICH

...SUCHEN, FINDEN, FREUEN UND AN DER KASSE LACHEN KÖNNEN. 2000 EINZELSTÜCKE WARTEN AUF SIE.

SONDERVERKAUF NUR:

FREITAG, 10. SEPT.
SAMSTAG, 11. SEPT.

ANZUG 199,-
Z.B. AB S 120 TOLLE PASSFORM
STATT 599,- NICHT 399,- JETZT AB

JEANS & HOSE 39,-
Z.B. JEANS STATT 89,- NICHT 59,- AB

HEMD 29,-
Z.B. 100% BW STATT 59,- NICHT 49,- AB

BLUSEN 29,-
Z.B. AKTUELLE MODELLE, TOP FARBEN
STATT 79,- NICHT 49,- AB

SAKKOS, JACKEN, MÄNTEL, POLOS, PULLIS, SHIRTS, KRAWATTEN ...
INFOS UNTER WWW.FABRI.TV

ANGEBOTE GÜLTIG SOLANGE DER VORRAT REICHT.
ZAHLUNG NUR MIT EC-KARTE ODER BAR.

FABRI GMBH - KINOSTRASSE 13 - 5073 WALS
ATRIUM WEST SALZBURG
TEL.: 0662 - 85 00 70

ÖFFNUNGSZEITEN: MO - FR 9.30 - 19.00 SA 9.00 - 18.00
AUTOBAHN AUSFAHRT AIRPORT AM CINEPLEXX
KINO RECHTS 100 METER HINTER MC DRIVE

Salzburger Nachrichten
Sommertour 2010

Besuchen Sie uns und gewinnen Sie

EINEN TOYOTA, AYGO ODER WÖCHENTLICH EINE TRENDIGE UHR

TOYOTA | FREY | Salzburg Nachrichten
SALZBURG | Aigener Straße 57-61 | www.salzburg.com

DIESE WOCHE FINDEN SIE UNS: MONTAG BIS SAMSTAG IM EUROPARK
Mitspielen unter www.salzburg.com/sommertour